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concorso per titoli bandito l 'anno scorso. 
E in ogni modo domando come l 'onorevole 
ministro intenda risolvere il caso dei molti 
concorrenti che ne furono esclusi per dif-
ficoltà burocratiche. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). « Lollini ». 

« I l sottoscrit to chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, premesso: 

a) che durante la stagione estiva mol-
tissimi ci t tadini si riversano da Milano a 
Como ed al suo Lago, donde la necessità 
di coordinare gli orari ferroviari a questo 
movimento che grandemente interessa an-
che dal punto di vista economico la città 
di Como e plaghe at t igue; 

ò) e r i tenuto pure che vi è un movi-
mento quotidiano da Como a Milano per 
ragioni di professione e di commercio ; 

e per conoscere se non creda di modi-
ficare l 'orario del 16 corrente sulla linea 
Milano-Como nei seguenti te rmini : 

a) istituendo un diretto da Milano a 
Como verso le ore 19; 

ì>) istituendo un diretto da Como a 
Milano verso le ore 8, con anticipo alle 7 
della partenza del treno accelerato. (Z' in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« E osati ». 
« I l sottoscrit to chiede d' interrogare il 

ministro dei lavori pubblici, per avere no-
tizie dello s ta to a t tuale dei lavori per la 
costruzione della direttissima Bologna-Fi-
renze, e per conoscere il suo pensiero circa 
la possibilità di ottenere un più rapido 
proseguimento dei lavori stessi. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Milani ». 
« I sottoscritt i chiedono d' interpellare i 

ministri dell ' industria e commercio e dei 
lavori pubblici, per conoscere : 

a) quali provvedimenti il Governo in-
tenda prendere per r iparare alle deficienze 
gravissime dei porti liguri ; 

b) se intendano dare ai nostri maggiori 
porti una autonomia effettiva e la disponi-
bilità dei mezzi adeguati ' che consenta il 
loro rapido sviluppo, in maniera che pos-
sano, entro breve tempo, soddisfare alle au-
menta te esigenze del traffico nazionale e del 
commercio internazionale. 

« Boggiano-Pico, Poggi ». 
P R E S I D E N T E . Le interrogazioni testé 

lette saranno inscritte nell 'ordine del gior-
no e svolte al loro turno, t rasmettendosi ai 

ministri competenti quelle per le quali si 
chiede la risposta scritta. Così pure l 'inter-
pellanza sarà inscrit ta nell 'ordine del gior-
no qualora il ministro interessato non vi si 
opponga nel termine regolamentare. 

Ha chiesto di parlare l 'onorevole Mu-
satti . Ne ha facoltà. 

MUSATTI. Desidero sapere se il Go-
verno può rispondere con urgenza, data la 
gravità dei fat t i , a t re interrogazioni che 
ho presentato : una che riguarda l 'incendio 
dell 'arsenale di Venezia, un 'a l t ra che ri-
guarda i fa t t i gravi successi il 22 sera in 
piazza S. Marco a Venezia; e la terza ri-
volta al ministro dei lavori pubblici e al 
sottosegretario di Stato per la marina mer-
cantile, sulle condizioni del porto di Ve-
nezia. 

Desidererei sapere dal Governo quando 
può rispondere a queste t re interrogazioni. 

SECHI, ministro della marina. Per la 
prima interrogazione il Governo è disposto 
a rispondere anche domani. 

P R E S I D E N T E . Ma, domani vi sono 
altre interrogazioni importanti , che richie-
deranno parecchio tempo pel loro svol-
gimento. 

SECHI, ministro della marina. Si potrebbe 
svolgere in fine di seduta. 

P R E S I D E N T E . No. Meglio domani al 
principio della seduta antimeridiana. 

SECHI, ministro della marina. Se l'ono-
revole interrogante non ha difficoltà..; 

MUSATTI. Sta bene. 
P R E S I D E N T E . Allora, così r imane sta-

bilito. 
GALENO. Anche io ho presentato un'in-

terrogazione sullo stesso argomento. 
P R E S I D E N T E . Evidentemente ella ri-

ceverà la risposta nella seduta di domani 
matt ina, e lo stesso va detto nei rapport i 
dell 'onorevole Trentin. 

L'onorevole Musatti ha parlato di altre 
due interrogazioni. 

SITTA, sottosegretario di Stato per la ma-
rina mercantile. Per quanto riguarda la 
terza interrogazione dell 'onorevole Musatti, 
e cioè quella circa le condizioni del porto 
di Venezia, pregherei di a t tendere fino a 
giovedì. Sarò in condizioni di rispondere 
giovedì. 

P R E S I D E N T E . Così rimane stabilito. 
CORRADINI , sottosegretario di Stato per 

Vinterno. Sui fa t t i di Venezia, potrei rispon-
dere sabato. 

P R E S I D E N T E . Così rimane stabilito. 
Ha chiesto di parlare l 'onorevole Cappa. 

Ne ha facoltà. 


